

PA-TA-TA 2011 sembrará de fotografías el Albaicín

Granada acoge por segundo año el Festival de Fotografía Emergente

G. C. / GRANADA | ACTUALIZADO 23.02.2011 - 05:00

0 comentarios 1 voto

Segunda recolecta de PA-TA-TA. El II Festival Internacional de Fotografía Emergente de Granada y Provincia regresa del 16 de mayo al 5 de junio con el proyecto de formar y descubrir nuevos talentos. "Es la única cita para que los artistas emergentes puedan mostrar sus trabajos en lugares específicos de la ciudad, en este caso del Albaicín, para descubrir lugares que ni los granadinos conocemos", explicó ayer en la presentación el director del festival, Cecilio Puertas.

En el segundo año de PA-TA-TA se rendirá un homenaje a Enrique Morente a las faldas de Cerro de San Miguel Alto, lugar donde vivió el cantaor y donde reside su familia. "En honor a los que habitaron en tiempos pasados las 160 cuevas originarias, que es donde nació el flamenco en Granada, se lanzarán 160 cometas al aire para generar una postal irrepetible", avanzó.

La formación cobra un gran protagonismo en esta edición con cinco talleres homologados con créditos por la Universidad de Granada, cuyos resultados se mostrarán y expondrán durante el festival, impartidos por grandes de la fotografía como Ricardo Cases o José María Díaz-Maroto. PA-TA-TA 2011 también contará con itinerarios expositivos y encuentros fotográficos entre maestros, artistas emergentes y futuros talentos por diferentes emplazamientos de Granada y provincia.

El taller *La Imagen en Movimiento*, impartido por el fotógrafo Manolo P. Pavón y el profesor titular de la Universidad de Granada Jordi Alberich Pascual, acercará el proceso creativo de los trabajos fotográficos demostrando su relación con el cine desde la fotografía escenificada. Además, los artistas Ignasi López y Carlos Albalà enseñarán en el taller *Transigrafías* cómo fijarse e improvisar mientras se camina por zonas desconocidas de la periferia de la ciudad, "lugares aparentemente lejanos pero completamente cercanos de nuestro día a día". Los espacios elegidos estarán dentro del Distrito Norte de la ciudad de Granada, donde jóvenes de la zona servirán de guías turísticos para mostrar un barrio tan desconocido como poco transitado.

"El año pasado fue un éxito de público y conseguimos sacar el arte a la calle y que los jóvenes pudieran aprender de artistas consagrados", destacó la concejal de Juventud, María Francés, valedora de un proyecto al que este año se han sumado la Concejalía de Turismo, la Facultad de Bellas Artes, la Facultad de Comunicación y Documentación, Cruz Roja y la Fundación Albaicín. "La promoción de nuevos valores y la formación es otro de los puntos fuertes de este cita", continuó Francés. Por su parte, la concejal de Turismo y Deporte, Marifrán Carazo, destacó que PA-TA-TA aporta "un material muy importante para difundir la imagen que queremos de Granada, moderna pero sin olvidar su parte más monumental".

0 comentarios 1 voto

0 COMENTARIOS

Su comentario

Ver todos los comentarios

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Organizadores y jóvenes participantes, ayer, en la presentación.



EXPOSICIÓN
MATISSE
Y LA ALHAMBRA
1910-2010

fotocasa.es

más de
4,8 millones
de usuarios



ESTRENOS DE LA SEMANA



Pie de foto

Natalie Portman frente al oso

'Cisne negro', la esperada nueva película de Darren Aronofsky, comparte la cartelera con 'El oso Yogui', la nueva entrega de 'Saw' y 'Sin retorno', protagonizada por Leonardo Sbaraglia

Natalie Portman, a por el Oscar



CINE A FONDO
Información, festivales y críticas